

LEER
ONLINE

Eugenio Ribón se reúne con Juan Caño, presidente de la Asociación de la Prensa de Madrid

Eugenio Ribón, candidato a Decano por Compromiso Abogacía, e **Isabel Winkels**, candidata a vicedecana, se han reunido con **Juan Caño**, presidente de la Asociación de la Prensa de Madrid (APM), para presentarle las **propuestas de la candidatura en materia de transparencia**, la política sobre publicidad institucional o la defensa de la libertad de prensa.

Durante la reunión, tanto Ribón como Winkels han manifestado a Caño su voluntad de hacer del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM) “una institución que **cumpla con los más altos estándares en materia de transparencia**”, lo que también incluye “una clara política sobre publicidad institucional, cuya asignación será transparente, objetiva, proporcionada y no discriminatoria”.

Además, Ribón y Winkels han explicado al presidente de la APM que el ICAM establecerá **acuerdos de colaboración con organizaciones de periodistas y de defensa de la libertad de prensa**, prestando apoyo jurídico específico en materia de regulación de medios a través de las secciones de Derechos Humanos y de Comunicación del Colegio, y que se mantendrá una política de transparencia, no discriminación y accesibilidad en las relaciones del ICAM con los medios de comunicación.

“La **pluralidad informativa es esencial para mantener una democracia sólida y sana** y, sobre todo, para vivir con ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |